



Passez votre
PETITE ANNONCE
Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par
Whatsapp au 077 91 87 07 ou par mail :
pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un
devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine
de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

DIPLOMATIE

Officiellement en poste à Libreville depuis peu, à la suite de sa nomination le 28 juillet, en remplacement de François Lounceny Fall, le nouveau Représentant spécial du secrétaire général des Nations unies et chef de l'Unoca, Abdou Abarry, a été reçu hier par le président Ali Bongo Ondimba.

Page 4

PÉTROLE

Les exportations de pétrole ont atteint un niveau record au cours du premier trimestre 2022 : + 145 %, passant de 389,1 à 953,5 milliards de francs, selon la note de conjoncture de la DGEPEF. Une performance due à la hausse du prix du baril du brut gabonais et au conflit russo-ukrainien.

Page 5

TP : LE COUP DE MASSUE

Le ministère des Travaux publics, de l'Équipement et des Infrastructures a donc été dissous par décret du président de la République, remplacé par un département au sein de la Primature dont va dépendre désormais son personnel. Un coup de Trafalgar que personne n'a vu venir, mais qui traduit le degré d'exaspération des plus hautes autorités, nourrie par "les très nombreuses récriminations des populations". **Pages 2 & 3**



POUR MOI QUOI...

Dans l'histoire de notre pays, c'est la première fois que le premier gabonais décide de dissoudre un ministère. À méditer...

La nouvelle est tombée l'autre jour comme un couperet. Cela est d'autant vrai que le patron des TP a été "guillotiné" pour résultats insuffisants. On va longtemps gloser sur cette décision.

Il fallait s'y attendre. Cela aurait dû intervenir depuis kala-kala. Seulement, l'Histoire retiendra que c'est sous le "magister" de ce pòvre Léon Armel qu'on a décidé de mettre fin à l'incurie et aux groupes mafieux qui ont mis en coupes réglées les TP. Eh oui, c'est le lieu de le reconnaître, c'était un département ministériel pris en otage par tout ce qui est négatif et nocif aux intérêts de la Nation gabonaise. On en a pour preuve tous les scandales recensés dans le pays depuis des décennies et dont la victime principale est le contribuable gabonais. Que de milliards envolés et volés! Seulement, il faut reconnaître que la décision du Présida a cela de positif que, d'abord les autres ministres incapables de communiquer sur leurs résultats vont se poser moult questions sur leur avenir au gouvernement et ensuite à la cheffe à qui on a filé cet "enfant malade" de bien pouvoir en prendre grand soin afin qu'il guérisse complètement. Ce qui est un vrai challenge. Enfin, on ne l'envie pas beaucoup, bref, n'en disons pas plus...

L'affaire est si compliquée et délicate qu'on ne peut s'empêcher de se souvenir de cet adage bien de chez nous qui dit, "qui vivra, verra" quoi.

...**MAKAYA**

Promo **Moov Money**

Tapez
***555*1#**
moov - africa . ga

le vrai
crédit

jusqu'au 31 octobre

X4

Moov Africa
Gabon Telecom

Moov Money

Union Régionale
de Banque
d'Afrique
et des Caraïbes